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"Abbiamo la linea ma manca ancora il treno..."

Le parole del past president Carlo Piacenza al TG Biella sulla mancanza di un collegamento
diretto con Torino e Milano

 
Carlo Piacenza, past president Uib, a cui è affidata la delega alle Infrastrutture, è intervenuto a margine della
presentazione del Protocollo d intesa per l'elimiazione di 33 passaggi a livello sulla linea ferroviaria da Biella per Santhià e
Novara: “E’ una bellissima notizia il protocollo per razionalizzare i passaggi a livello sulla linea ferroviaria biellese - ha
affermato al TG Biella - purtroppo, però, non basta. Questo è un risultato importante che rischia di essere vanificato. Infatti
è prevista una sola corsa al giorno del treno diretto per Torino e ancora nulla su Milano. Significa che la linea c’è ma il
treno no".
Su questo tema, l'azione dell'Uib e dell'intero territorio insiste da anni: "Biella, nonostante la sua posizione baricentrica, è
l’unico capoluogo piemontese che non ha collegamenti adeguati e diretti con le due grandi città del Nord Italia - continua
Piacenza -. La pianificazione infrastrutturale deve poggiare su un’ampia visione ed essere funzionale allo sviluppo,
non miope rispetto ad un’utenza che non potrà mai aumentare senza adeguati investimenti sul servizio. Se non creiamo
collegamenti infrastrutturali efficaci, come possiamo supportare lo sviluppo del territorio? ”.
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